

# HEUREKA!!!

## Weltkunde-Wettbewerb

### Weltkunde-Wettbewerb

#### 2009

Erstmalig haben im April 2009 die Schüler der 5. und 6. Klassen mit freundlicher Unterstützung unseres Fördervereins am Heureka-Schülerwettbewerb teilgenommen.

Besonders erfolgreich waren Luca Papst (6/3), der bundesweit den 3. Platz seiner Altersstufe errang und die Klasse 5/1, die beste Heureka-Klasse Deutschlands wurde. Herzlichen Glückwunsch allen Weltkundlern!

Die Einzelwertungen erfahrt ihr unter:  
[http://www.inkas-berlin.de/heureka\\_ergebnisse.html](http://www.inkas-berlin.de/heureka_ergebnisse.html)

